



学校便り 太田っ子

令和7年12月24日

めざす子ども像

④もいやりのある子

⑤もいきり勉強する子

⑥くましく生きる子

8月25日から始まった2学期も12月24日で終わろうとしています。

今年もかなり暑く長い夏でしたが、ここ数週間で一気に寒くなり、中庭や校庭の木々も葉をすっかり落としました。季節の移り変わりを感じます。

この長い2学期の間には、大きな学校行事がたくさんありました。5年

生の高野山合宿、6年生の修学旅行、運動会、秋の遠足・校外学習、土曜参観、研究発表会。それぞれの行事を楽しみながら子どもたちは成長を進めてきています。学校は12月25日(木)から来年1月5日(月)まで冬休みに入ります。年末年始には、地域・家庭それぞれの過ごし方や行事が予定されていると思いますが、ぜひ地域のつながり、家族のつながりを深める機会としていただきたいと思います。



保護者の皆様、太田小学校の教育活動にご理解・ご協力ください、ありがとうございました。令和8年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

学校運営協議会

学校には学校と保護者、地域住民等との間の信頼関係を深め、学校運営の改善及び児童の健全育成に取り組むことを目的に組織されている「学校運営協議会」というものがあります。委員さんは、地域の方や地域に住む元教員の方、育生会の役員さん、それに学校教員などで構成され、通常年間3回程度開かれます。今年度の第1回目は6月20日

(金)に参観日と同時に、第2回目は11月18日(土)に土曜参観と同時に開かれ、子どもたちの授業の参観の後、協議会(学校からの活動説明、意見交換)が行われました。委員さんたちは子どもたちの授業を見て、落ち着いて学習できており、子どもたちの頑張りを認めてくださいました。地域の中の学校ですので、学校の応援団として、大きな結びつきになっていただいている



と感じています。委員の皆様、今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

インフルエンザに注意

インフルエンザに罹患する児童が増えています。12月に入って、本校でも学級閉鎖をする学級が出てきました。今年は例年に比べ、流行期間が1か月以上早くなっているとのこと。冬休みも十分にご注意ください。

なお、学校の授業がある期間にインフルエンザに罹患した場合、出席停止の措置をとらせていただきますので、必ず学校に連絡し、欠席届(学校ホームページに掲載)を提出してください。



スクリレのアプリ

2学期初めまで使用していた学校からの連絡ツール「スクリレ」が、間もなくつながらなくなっています。必要なデータがある場合は早急に保存し、今後使わない場合はアプリを削除して下さい。